

MENSAJE DE CAMPAÑA

Elección de Representantes al Consejo Superior Universidad de Talca – Estamento Administrativo

En Talca, a 09 de junio de 2025

Estimadas y Estimados Colegas:

Mi nombre es Matías González Castillo, Soy Administrador Público titulado de la Universidad Mayor, egresado de Derecho de la Universidad de Talca, y actualmente candidato a Magíster en Dirección y Gestión Estratégica de Personas. Desde hace varios años me desempeño en la Dirección de Bienestar Estudiantil, apoyando los procesos de acreditación socioeconómica que permiten a muchas y muchos de nuestros estudiantes financiar sus aranceles. Esa experiencia me ha permitido comprender con profundidad el rol social que cumple nuestra Universidad como institución pública, y la responsabilidad que eso implica.

Hoy, esa misma mirada quiero proyectarla hacia nuestro estamento. He decidido postularme como candidato a representante del estamento administrativo en el Consejo Superior, convencido de que lo más importante es que quien ocupe este cargo tenga la voluntad de escuchar las distintas miradas que existen en nuestra comunidad y de representar esas inquietudes de manera activa, responsable y honesta. Estoy convencido de que una buena representación no se trata de intereses individuales, sino de trabajar por el bienestar colectivo, desde el diálogo, la equidad y la colaboración.

El Consejo Superior será el órgano que definirá las políticas generales de desarrollo de la Universidad, por lo que necesitamos asegurar que sus integrantes comprendan que estamos al servicio de un proyecto público con una profunda misión social y donde las y los funcionarios administrativos cumplimos un rol clave en la consecución de este objetivo. Estoy convencido que mi experiencia profesional y formativa puede ser un aporte en ese sentido.

La próxima fecha clave del proceso será la votación del día miércoles 25 de junio, y valoro profundamente el interés de cada una y cada uno de ustedes por informarse, participar y fortalecer este nuevo espacio de representación, porque las y los funcionarios administrativos también hacemos Universidad.

Sin otro particular, se despide afectuosamente.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Matías', with a long horizontal stroke underneath.

Matías Francisco González Castillo

Administrador Público

Candidato al Consejo Superior

matgonzalez@utalca.cl